

保育所 魚のつかみ取り・体操教室



いっぱいとれたよー



みんなでジャンプ!!

7月16日(木)に栄保育所、20日(月)に富河保育所の園児たちが山水徳間の里で、魚のつかみ取りを行いました。開始の合図とともに大はしゃぎで魚を追いかけだしたり、隅に追い込んで上手に捕まえたり、その表情はとても楽しそうでした。今年は、悪天候が続き開催が危ぶまれましたが、夏の日の良い思い出になつたと感じました。

また、7月29日㈬、30日㈭には、活性化センターで体操教室を行いました。3名の講師を招き、跳び箱や平均台を楽しそうに練習しました。

※今年度の魚のつかみ取りは、新型コロナウイルス感染症対策として年中・年長児のみで実施し、保護者の見学をご遠慮させて頂きました。

本來、南部町は別の日に予定されていましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、Jリーグの開催自体が中断してありました。

これに伴い、日程が大幅に変更され、クラブ側から打診があり急遽ではありますが、超厳戒態勢のなか南部町サンクスデーを実施しました。

当日は、エスコートキッズや特産品贈呈などのイベントは全て中止になり、無料招待券の配布も今年度全ての試合で中止になりました。

そんな中、大型ビジョンでのPR動画の放映や、試合前日からヴァンフォーレ甲府の公式SNSで町の紹介ができ、約15,000件の閲覧やコメントを頂きました。

試合も、1対0 の完封で見事勝利しましたので、この勢いでJ1昇格を目指して、『AGGRESSIVE』に躍進するこじを願っています。

今後も、ホームタウンの一員として、J1昇格を目指して応援していくましょう。



新井涼平選手

甲府ホーリックワカサギ 南部町サムライズ